

# La Pêche miraculeuse

## PROPOSITIONS LITURGIQUES

### Temps liturgique

Cet évangile de l'apparition du ressuscité au bord du lac, est prié, proclamé, en temps pascal, la liturgie le propose dans l'octave de paques, le vendredi

**Quand plusieurs groupes de partage se retrouvent lors d'une messe dominicale.**

Quelques propositions à vivre lors de cette liturgie :

#### • Valoriser la vasque baptismale

« Pierre se jette à l'eau »

#### • Intention de prière universelle

Seigneur nous te remercions

pour Ta parole qui nous rassemble, nous renouvelle et nous relève et pour ce repas auquel Tu nous convies. Donne-nous de reconnaître ta présence au cœur de nos vies et d'entendre ton appel à t'aimer.

#### • Propositions de chants

Criez de joie, Christ est ressuscité | 52-51

<https://www.youtube.com/watch?v=GKWDOEwu6g8&pp=ygUIQ3JpZXogZ-GUgam9pZSwgQ2hyaXN0IGVzdCBYzXNzdXNjaXTDqQ%3D%3D>

Laudate Dominum Taizé

<https://www.youtube.com/watch?v=rAgT4bPJ5W4&pp=ygUPTGF1ZG-F0ZSBEb21pbnVt>

Je vous ai choisis (chant de l'emmanuel)

<https://www.youtube.com/watch?v=grOQz41gVQc&pp=ygUTSmUgdm91cy-BhaSBjaG9pc2lzlA%3D%3D>

Depuis l'aube où sur la terre (I 29)

[https://www.youtube.com/watch?v=W-Sg0UHEQ9E&pp=ygUgRGVwdWI-zlGzigJlhdWJlIG\\_DuSBzdXlgbGEgdGVyYcmU%3D](https://www.youtube.com/watch?v=W-Sg0UHEQ9E&pp=ygUgRGVwdWI-zlGzigJlhdWJlIG_DuSBzdXlgbGEgdGVyYcmU%3D)

Il nous précède en Galilée | 2638 (Bernard / Akepsimas)

<https://www.youtube.com/watch?v=qSqNY1Qlh5U&pp=ygUdSWwgbm91cy-BwcsOpY8OoZGUgZW4gR2FsaWzDqWU%3D>

#### • Prière de la Samaritaine

Jésus, si tu me disais : M'aimes-tu ? » Je n'oserais te répondre.

J'aurais sans doute l'air malheureux et ne saurais que te dire.

Bien sûr, bien sûr que je t'aime et ce n'est pas d'aujourd'hui. Mais, que se passe-t-il en moi lorsque je crois t'aimer ? Le mot peut tromper, tu sais...

Suis-je sûr de bien t'aimer ?

Laisse-moi te suivre en silence Laisse-moi croire que je suis « le disciple que Jésus aimait ».

Gérard Bessière - Avec Jésus chaque dimanche - Année C - p.58

Lorsque la vie nous paraît terne, décevante, insatisfaisante, ne se pourrait-il pas que le Ressuscité nous demande de revisiter ces situations, de jeter un nouveau regard sur notre quotidien, un regard un peu plus précis, un regard autre, le regard de la foi. C'est à l'aide de ce regard que l'on peut reconnaître les signes de la présence active du Ressuscité dans le déroulement de nos jours. De même que le disciple bien-aimé fait part aux autres de sa reconnaissance du Ressuscité en leur disant : « C'est le Seigneur », ainsi devons-nous apprendre à partager les fruits que la foi nous fait produire. Nous ne sommes pas seuls à vivre l'aventure de la foi, c'est une expérience partagée.

Yves Guillemette

